



LAS ESTUDIANTES MOSTRARON LO APRENDIDO EN TALLERES DE MÚSICA.

Escolares tuvieron jornada artística en Plaza Sotomayor

Durante el fin de semana la comunidad escolar de Antofagasta fue protagonista de una nueva versión del programa Revive tu Centro en la Plaza Sotomayor, en la cual que estudiantes, profesoras, directivos y apoderados de diversos establecimientos educacionales, dieron a conocer su labor estudiantil a través de exposicio-

nes que muestran su quehacer curricular, científico, artístico y cultural. Esta nueva versión estuvo a cargo Secreduc Antofagasta y el Departamento Provincial de Educación Antofagasta-Tocopilla, impulsado por la Delegación Presidencial Regional y la Subsecretaría de Desarrollo Regional. Los establecimientos que

participaron fueron: el Iceduc, la Escuela Darío Salas, Instituto San María; Colegio San Luis, The Giant School, e institutos de formación CEDUC, AIEP, la Federación de Estudiantes Secundarios y los campeones regionales de cueca de los colegios Corazón de María y el colegio New Heaven. Al respecto, el seremi de Educación, Alonso Fernán-

dez, destacó la recuperación de espacios urbanos, "lo que tiene mayor relevancia, si el llamado lo hacen todos y todas nuestras integrantes de las comunidades educativas y en especial, si la invitación la hacen las y los estudiantes de la región, a través de las ciencias, las artes, la música, entre otras de sus tantas habilidades de los niños y jóvenes de la comuna".